
Deutsch: 
LED-Modul McShine 
Sicherheitshinweise: • Bewahren Sie die Bedienungsanleitung des Geräts auf. • Das Produkt darf nicht Wasser 
oder Luftfeuchtigkeit ausgesetzt werden. • Schließen Sie die Anschlüsse und die Schaltkreise nicht kurz. • Benutzen 
Sie das Produkt nur, wenn es in einem einwandfreien Zustand ist. Nehmen Sie auf keinen Fall ein defektes Gerät in 
Betrieb! • Überprüfen Sie das Gerät vor Inbetriebnahme auf Beschädigungen, sollte dies der Fall sein, das Gerät bitte 
nicht in Betrieb nehmen! • Vermeiden Sie extreme Belastungen wie extreme Hitze oder Kälte, Nässe, Mikrowellen, 
mechanischen Druck und Vibrationen. • Bei Fragen, Defekten, mechanischen Beschädigungen, und anderen 
Problemen wenden Sie sich bitte an Händler oder Hersteller. • Das Produkt ist kein Spielzeug und gehört nicht in 
Kinderhände!Lassen Sie das Verpackungsmaterial nicht achtlos liegen, Plastikfolien / -tüten, Styroporteile, etc., 
könnten für Kinder zu einem gefährlichen Spielzeug werden. • Vorm Anschluss zuerst die Netzstromversorgung 
trennen. • Elektroarbeiten und Reparaturen dürfen nur von Elektrofachkräften ausgeführt werden. Die Leuchte darf 
in keiner Weise abgeändert werden. Stromschlag und Unfallgefahr! Das Leuchtmittel dieser Leuchte ist nicht 
austauschbar. Sobald das Ende der Lebensdauer des Leuchtmittels erreicht ist, ist die gesamte Leuchte zu ersetzen. 
• Die Leuchte nur mit einem weichen, trocknen Tuch abwischen. Auf keinen Fall Scheuerpulver oder chemischen 
Reinigungsmittel verwenden. Elektrische Bauteile dürfen nicht mit Feuchtigkeit in Kontakt kommen. • Die Leitungen 
nicht knicken, quetschen, einklemmen oder anderweitig beschädigen. 
Entsorgungshinweise: Elektrische und elektronische Geräte dürfen nach der europäischen WEEE Richtlinie nicht 
mit dem Hausmüll entsorgt werden. Deren Bestandteile müssen getrennt der Wiederverwertung oder Entsorgung 
zugeführt werden, weil giftige und gefährliche Bestandteile bei unsachgemäßer Entsorgung die Gesundheit und 
Umwelt nachhaltig schädigen können. Sie sind als Verbraucher nach dem Elektrogesetz (ElektroG) verpflichtet, 
elektrische und elektronische Geräte am Ende ihrer Lebensdauer an den Hersteller, die Verkaufsstelle oder an dafür 
eingerichtete, öffentliche Sammelstellen kostenlos zurückzugeben. Einzelheiten dazu regelt das jeweilige 
Landesrecht. Das Symbol auf dem Produkt, der Betriebsanleitung und/oder der Verpackung weist auf diese 
Bestimmungen hin. Mit dieser Art der Stofftrennung, Verwertung und Entsorgung von Altgeräten leisten Sie einen 
wichtigen Beitrag zum Schutz unserer Umwelt. 
Verpackungen können kostenlos in den entsprechenden Sammelstellen entsorgt werden - Papier in der Papiertonne, 
Kunststoffe im gelben Sack und Glas im Altglas-Container. 
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English: 
LED module McShine 
Safety instructions: - Keep the operating instructions of the device. - Do not expose the product to water or 
humidity. - Do not short-circuit the connectors or the circuits. - Do not use the product unless it is in perfect 
condition. Never put a defective device into operation! - Check the device for damage before putting it into 
operation. If this is the case, please do not put the device into operation! - Avoid extreme loads such as extreme 
heat or cold, wetness, microwaves, mechanical pressure and vibrations. - In case of questions, defects, mechanical 
damage, and other problems, please contact the dealer or manufacturer. - The product is not a toy and does not 
belong in children's hands! Do not leave the packaging material carelessly lying around, plastic foils / bags, 
polystyrene parts, etc., could become a dangerous toy for children. - Disconnect the mains power supply before 
connecting. - Electrical work and repairs may only be carried out by qualified electricians. The lamp must not be 
modified in any way. Electric shock and risk of accident! The illuminant of this lamp is not replaceable. As soon as the 
end of the service life of the illuminant is reached, the entire luminaire must be replaced. - Wipe the luminaire with a 
soft, dry cloth only. Never use scouring powder or chemical cleaning agents. Electrical components must not come 
into contact with moisture. - Do not kink, crush, pinch or otherwise damage the leads. 
Disposal instructions: According to the European WEEE Directive, electrical and electronic equipment must not be 
disposed of with household waste. Their components must be recycled or disposed of separately, because toxic and 
hazardous components can cause lasting damage to health and the environment if disposed of improperly. As a 
consumer, you are obliged under the Electrical and Electronic Equipment Act (ElektroG) to return electrical and 
electronic equipment free of charge at the end of its service life to the manufacturer, the point of sale or to public 
collection points set up for this purpose. Details are regulated by the respective state law. The symbol on the 
product, the operating instructions and/or the packaging indicates these regulations. By separating, recycling and 
disposing of old equipment in this way, you are making an important contribution to protecting our environment. 
Packaging can be disposed of free of charge at the appropriate collection points - paper in the paper garbage can, 
plastics in the yellow bag and glass in the used glass container. 
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